

Itinerario MERLO con Excursiones 20/06/24 (3nts)

Día 01: Salida en bus con coordinador permanente.

***Arribo a MERLO*.** Alojamiento en el hotel seleccionado. Almuerzo.

Día libre para recorrer la ciudad y disfrutar de las instalaciones del hotel (spa, gym, sala de juegos, cancha de tenis y paddle), el parque rodeado de un imponente marco natural de montaña y la piscina climatizada. Cena.



Día 02: Desayuno. Mañana libre.

Recomendamos ***Paseo Opcional (de medio día): City tour con Algarrobo Abuelo***

Salida desde el hotel haciendo un recorrido por la Villa de Merlo. Comenzando por la arteria principal de la villa, la Avenida del Sol, luego por la zona de Los Altos, se cruza el arroyo del Tigre pasando por el Casino Dos Venados. Llegamos a Piedra Blanca donde podrán disfrutar y recorrer la zona y el arroyo que es el límite natural con Córdoba, la Capilla de Ntra. Sra. de Fátima y casas de artesanías, desde ahí bajamos por Piedra Blanca hasta el Algarrobo Abuelo, árbol con más de 800 años de antigüedad. Para finalizar, partimos hacia el centro de Merlo, haciendo un recorrido peatonal, visitando el Casco Histórico (fábrica de alfajores).



Almuerzo.

Por la tarde: *** EXCURSIÓN INCLUIDA a DIQUE y BALNEARIO PISCU YACO***

Ubicado en Cortaderas, un imponente espejo de agua en el corazón de las sierras.

Fue inaugurado en el año 2010 por el Gobierno de la provincia de San Luis, en el marco de creación de nuevos destinos turísticos, bautizado con el nombre de Pisco Yaco, que significa “Aguada de los Pájaros”.

El dique cuenta con un balneario con playas de arena, paseo de artesanos y productores locales.

El Dique es alimentado por el arroyo La Sepultura, el cual está conformado por los afluentes: de la Vívora, de la Grana y el de la Toma, siendo el segundo afluente mencionado el principal caudal que alimenta la presa.

El atractivo turístico cuenta con un fuerte contenido histórico, relacionado con los pueblos originarios de la zona, con acontecimientos que datan del año 1551 durante la colonización española.



Ingresa al área del Dique, el embalse cuenta con dos playas, la playa este y la playa oeste, nos detenemos en la playa este.

Otras actividades son la Cabalgata con Guía Baqueano (no incluido) o realizar una caminata al Arroyo La Sepultura para conectarse con la naturaleza.



Regreso al hotel. Cena

Día 03: Desayuno. Día libre. Almuerzo y Cena.

Paseo opcional (de medio día): Filo Serrano con Mirador del Sol

Salimos del hotel para realizar una de las excursiones más lindas de la Villa de Merlo. Comenzaremos ascendiendo las Sierras de los Comechingones, hasta llegar a lo más alto de las mismas, el Filo Serrano (2200 msnm), con las mejores vistas panorámicas del Valle de Conlara y Valle de Calamuchita. Luego descenderemos hasta el Mirador del Sol (1500 msnm) disfrutando de la mejor vista panorámica de la Villa de Merlo, y tiempo libre para visitar de los puestos de artesanos. Por último llegaremos al Mirador del Tala para la postal característica del paseo



Día 04: Desayuno. Salida para emprender viaje de regreso.

Arribo a ***MINA CLAVERO*** es el destino turístico con más cursos de agua de Córdoba, está surcada por tres ríos e infinidad de arroyos. El río Mina Clavero nace en las Altas Cumbres y atraviesa el centro de la ciudad. Sus aguas se funden con la tibieza que traen, desde la Pampa de Achala, las aguas del río Panaholma. Ambos conforman un tercer brazo hídrico: el río de Los Sauces.

Doradas y extensas, estas playas se recuestan en el centro de la localidad, sobre la cuenca del río Mina Clavero, entre el puente central y el puente Olmos. Ideal para las actividades en la arena con panorámicas de las sierras dignas de postales.

Tiempo libre para recorrer la ciudad.



Continuación de recorrido para visitar ***VILLA CURA BROCHERO*** A orillas del río Panaholma, es reconocida por sus paisajes serranos y por haber sido testigo de la obra cristiana del Cura Gaucho, San José Gabriel Brochero, quien vivió allí y llevó su misión evangelizadora a todo el Valle de Traslasierra.

La plaza Centenario luce un monumento de bronce en su honor, que es todo un ícono local; en frente, la iglesia Nuestra Señora del Tránsito y el museo Brocheriano resguardan los restos del cura.



Por último, continuamos nuestro camino de regreso transitando por ***EL CAMINO de ALTAS CUMBRES*** Considerada la tercera Maravilla Artificial de Córdoba, en el año 1918 se inauguró oficialmente el Camino de las Altas Cumbres, que une la capital cordobesa con el Valle de Traslasierra.

El camino tiene casi 100 km. de extensión, surca con puentes colgantes y pircas el corazón de las sierras grandes. En 1965 se iniciaron las obras de construcción de un nuevo camino, con una traza menos sinuosa que la anterior y completamente asfaltada.

La obra finalizó en 1988.

La experiencia se complementa con un espectacular paisaje, un marco ideal para detenerse a apreciar la belleza de Córdoba desde un lugar cálido y agradable, el camino nos sorprende con quebradas, arroyos y cascadas de singular belleza.



Posterior arribo al punto de origen. Fin de los servicios.

Este itinerario es solo a efecto informativo y puede sufrir modificaciones

Nota aclaración: Las excursiones que no se detallan como incluidas en el programa/itinerario son consideradas excursiones opcionales, por lo tanto están excluidas expresamente de la tarifa por lo que su contratación deberá ser efectuada exclusivamente a través de un agente oficial autorizado en destino. Por tanto el Operador no se hace responsable por los servicios opcionales que contrate el pasajero ni por los daños y perjuicios de cualquier naturaleza que pudiera sufrir éste, su equipaje y demás objetos de propiedad de éste.